



えのきと共に150年 これからも笑顔の花さく皆野小



# のびのびネットワーク

～たくましく のびゆく われら～

令和5年9月26日 No.16



日暮れが早くなって  
きています!



もうすぐ10月です。9月に比べると、暗くなるのがますます早まっています。4月にお配りしました「のびのび・すくすく皆小っ子」の校外生活のきまりでは、

**10月～2月の帰宅時刻は5時**（遊びに出かけた時、チャイムが鳴るまでには家に帰る）となっています。（5時にチャイムが鳴ります。）

また、「行き先・用件・帰宅時刻を家の人に伝えてから遊びに出かける」、「日が暮れてからの一人歩きはしない」などのきまりもあります。

学校でも声かけをしたいと思いますが、ご家庭でも声をかけていただきまして、お子さんが放課後を安全に過ごせるように見守りのご協力をお願いします。

## 10月の生活目標

**「ていねいな言葉づかいをします」**

丁寧な言葉づかいをするために、どんなことに気を付けていけば良いのでしょうか。例えば、

### ①正しい言葉づかいをすること

(～くん・～さん、ありがとう、ありがとうございます、おねがいします、～です・～ます、～してください・・・など)

### ②相手を大事にした言葉を使うこと

ふわふわ言葉(いいね!・上手だね!・だいじょうぶ!・すごいね!・手伝うよ!・気にしないで!・どうぞ!・ごめんね・・・など)



### ③自分を大事にした言葉を使うこと

前向きな言葉 (なんとかしよう・ありがたい!・(自分から)～しよう!・まだ～できる・・・など)



丁寧な言葉には、優しい言葉や心温まる言葉が多いです。**正しく上手に使う**ことでお子さんたちがさらに成長できる1ヶ月になればと思います。

# お子さんが **欠席・遅刻・早退の時** **お迎えの時** についてのお願いです



改めて

9月下旬になり、日中の温度が30度以上になる日も少なくなってきました。夜は、耳を澄ますと虫の声が聞こえるようになり、ようやく秋の訪れを感じられるようになった気がします。

2学期は、【暑い】から始まり【涼しい】【寒い】と、どんどん体感も変わっていきます。どの学年もこれから校外学習が控えています。お子さんが元気に楽しく行ってくれることができるよう健康管理等に気を付けていけたらと思います。



さて、毎年1学期に1回目の確認をし、2回目の確認をこの時期にさせていただいていますが、皆野小学校では児童は決められた通学班で登下校することになっています。



**皆野小学校では昨年2学期から、欠席、事前にわかっている遅刻・早退の連絡を、れんらくアプリを使い、8時までにお知らせをしていただくようになっています。万が一、間に合わなかった場合は、学校まで電話連絡をお願いします。なお、8時15分までにれんらくアプリ・電話連絡がない場合は、学校から確認の電話連絡をさせていただきますのでご承知おきください。**

また、体調面で心配なことがあり、学校に保護者の方が送る・どうしても集合時刻に遅れてしまうなどの場合は、通学班班長または班員に連絡をして下さい。これから秋、そして寒い冬に季節は変わっていきます。**連絡をすることで、班員の集合場所での待ち時間が長くなってしまふことを回避することができます。**

下校時では、班の中で一人で帰るお子さんがいないように下校時に通常と違う下校(例えば、お迎え・学童児童が自宅に帰るなど)になった場合は連絡帳にてお知らせをいただくことになっています。

なお、お迎えで連絡をいただいた下校の児童も一度校庭に並び、全体で「さようなら。」をしてからお迎えの場所に行きますのでその旨お願いします。

すでに、毎日の連絡帳にて担任に連絡をいただいているご家庭もありますが、改めて確認をさせていただきました。よろしく申し上げます。



9月27日(水)・28日(木)にお子さんが9月の振り返りをして《**えのきっ子**カード》を持ち帰ります。(5年生は林間学校があるため、振り返りする日が変わります。)1学期と同じように、家の人からの言葉・サインを記入していただき、**10月6日(金)までに提出**できるようにお子さんに持たせてください。2学期もご協力よろしく申し上げます。